



Concours PEEP

publié le 01/06/2018

Parmi les projets soutenus par la fédération des parents d'élèves PEEP, nous sommes heureux d'apprendre que le collège Garandeaue a obtenu le 2ème prix pour orchestre au collège et le 3ème prix pour le projet cinéma. Encore merci à la PEEP et aux professeurs qui s'investissent dans tous ces projets.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.